



## Railroad Commission of Texas Resumen de la Reglamentación Propuesta

### **Sección §3.8, Título 16 del Código Administrativo de Texas, y Varias Otras Normas en el Capítulo 3; Nuevas Reglas Propuestas en el Capítulo 4, Subcapítulo A; y Propuestas de Enmiendas a Varias Normas en el Capítulo 4, Subcapítulo B**

Esta página es un resumen en lenguaje sencillo de una propuesta de normativa de la Railroad Commission of Texas, preparada de acuerdo con la Sección §2001.023 del Código Gubernamental de Texas. Esta página es solo un resumen. Para revisar la propuesta de normativa completa y/o enviar comentarios en línea, visite el sitio web de la Railroad Commission of Texas en <https://www.rrc.texas.gov/general-counsel/rules/proposed-rules/> bajo los Capítulos 3 y 4.

**Fecha Límite para Comentarios Públicos** — 5 p.m. CST del lunes 30 de septiembre del 2024

**Acción (nueva, enmienda, y/o derogación)** — Nuevas Reglas y Enmiendas a Normas Existentes

#### **Resumen**

La Railroad Commission of Texas propone nuevas reglas en el Capítulo 4, Subcapítulo A, para incorporar y actualizar los requisitos del 16 TAC Sección §3.8 de este título, relacionados con la Protección del Agua, para alinearlos con las nuevas reglas y enmiendas que se proponen simultáneamente en el Capítulo 4. El nuevo subcapítulo también garantiza que las reglas de la Railroad Commission of Texas cumplan con los cambios legales realizados en las sesiones legislativas recientes de Texas.

La Railroad Commission of Texas también propone enmiendas y nuevas reglas en el Subcapítulo B del Capítulo 4, relacionadas con el Reciclaje Comercial, para incorporar requisitos legislativos y realizar actualizaciones consistentes con las nuevas reglas propuestas en el Subcapítulo A.

La Legislatura de Texas ha instruido a la Railroad Commission of Texas a fomentar el reciclaje de desechos de fluidos de petróleo y gas (Proyecto de Ley 3516 de la Cámara de Representantes, 87<sup>a</sup> Legislatura, 2021) y ha creado el Texas Produced Water Consortium (Consortio de Agua Producida de Texas) mediante el Proyecto de Ley 601 del Senado, 87<sup>a</sup> Legislatura, 2021, para hacer recomendaciones a la Legislatura de Texas sobre temas

relacionados con esta posible actividad. Las reglas propuestas por la Railroad Commission of Texas abordan y respaldan estos desarrollos. Además del Proyecto de Ley 3516, la Legislatura de Texas, en el Proyecto de Ley 2201 de la Cámara de Representantes (87ª Legislatura, 2021), instruyó a la Railroad Commission of Texas a adoptar reglas que regulen las ubicaciones permisibles para fosas utilizadas por instalaciones comerciales de eliminación de petróleo y gas, y el Proyecto de Ley 1541 del Senado (85ª Legislatura, 2017) requirió que la Railroad Commission of Texas incorporara criterios para usos beneficiosos de recortes de perforación reciclados.

Por favor, tenga en cuenta que la Railroad Commission of Texas propone que las nuevas reglas y enmiendas entren en vigor el 1 de julio de 2025, aproximadamente seis meses después de la fecha de entrada en vigor predeterminada. Muchas disposiciones se proponen con una fecha de entrada en vigor posterior, de seis meses a un año a partir del 1 de julio de 2025, para proporcionar tiempo adicional para cumplir con ellas.

## **Preguntas**

Envíe preguntas sobre las normativas de la Railroad Commission of Texas a la Oficina del Asesor Jurídico General (Office of General Counsel) a [gcwebmaster@rrc.texas.gov](mailto:gcwebmaster@rrc.texas.gov).

## **Notificaciones por Correo Electrónico**

Para suscribirse y recibir notificaciones gratuitas por correo sobre las normativas, visite el sitio web de la Railroad Commission of Texas en <https://www.rrc.texas.gov/resource-center/subscription-services/>. Después de suscribirse, verifique su carpeta de spam o correo no deseado para encontrar un correo electrónico de confirmación. Le sugerimos que lo marque como seguro para que otros correos electrónicos de Constant Contact aparezcan en su bandeja de entrada.